



Santiago Creel se une a la "Marcha en Defensa del INE"

Al grito del "INE no se toca" arrancó la mañana de este domingo 13 de noviembre la llamada "Marcha en Defensa del INE" en la Ciudad de México, movilización convocada por la ciudadanía, que también cuenta con la participación de políticos como Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, el expresidente Vicente Fox, legisladores de diferentes partidos, entre otros.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Santiago-Creel-se-une-a-la-Marcha-en-Defensa-del-INE-20221113-0093.html>